

Líbano anula acuerdo que firmó con Israel

Beirut, marzo 5 (AP) (Por Farouk Nassar). El gobierno libanés, accediendo a una propuesta de Siria para poner fin a la guerra civil, abrogó hoy un acuerdo de retiro de tropas que había firmado con Israel.

El presidente Amin Gemayel reinstaló en el cargo al primer ministro Shafik Wazzan y convocó a sesión de emergencia al gabinete en el palacio presidencial para anunciar la cancelación del pacto firmado el 17 de mayo pasado.

Israel, cuyos aviones bombardearon supuestos objetivos de guerrilleros cerca del palacio presidencial antes y durante la sesión del gabinete, denunció la cancelación diciendo que era una capitulación a "dictámenes" de Siria.

Una declaración de la oficina del primer ministro Yitzhak Shamir en Jerusalén dijo que el gobierno del presidente sirio Hafez Assad había saboteado el pacto mediante "actos violentos" y que Israel ahora determinará cuáles medios utilizará para defender sus fronteras.

El consejo de mando de las "Fuerzas Libanesas", una coalición de milicianos cristianos, derechistas, condenó la abrogación diciendo que era "sometimiento" ante Siria.

En declaración emitida en Beirut Oriental, el consejo de mando, abiertamente simpatizante con Israel, exhortó a los cristianos libaneses a "acudir a la resistencia en una posición unificada que garantice la libertad, seguridad y dignidad de los cristianos".

Pasa a la página 25



OFICIA MISA. Buenos Aires, marzo 5. El Arzobispo primado de Varsovia, cardenal Josef Glemp (al centro), oficiando una misa ayer en la catedral católica romana de Buenos Aires, asistido por monseñor Daniel Keegan, Dean de la catedral. Antes el cardenal Glemp se reunió con centenares de polacos residentes en Argentina y algunos países vecinos que llegaron a saludarle. (AP-LASERPHOTO).

Desea adquirir armas en préstamo, C. Rica

San José, Costa Rica, marzo 5 (UPI). (Por William CEspedes). Costa Rica piensa solicitar ayuda extranjera para adquirir armas en préstamos ante los recientes ataques lanzados por soldados nicaragüenses sandinistas contra patrullas de la guardia civil, dijo un fun-

cionario. El coronel Francisco Tacsan, jefe del estado mayor del Ministerio de Seguridad Pública, dijo ayer que el gobierno aumentó la vigilancia a lo largo de la frontera con Nicaragua tras el ataque del 23 de febrero lanzado por soldados nicaragüenses. Pasa a la página 38

Puede reducir su producción OPEP

Caracas, marzo 5 (AP) (Por Julio Rivas Pita). La reunión del Comité de Control de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), esta semana en Viena podría recomendar una reducción de un millón de barriles diarios en la producción, señala una versión divulgada hoy en esta ciudad.

Según la versión de "El Nacional", que atribuye su información a fuentes de la industria petrolera venezolana, el mayor peso en la reducción de la producción recaería sobre Arabia Saudita, mientras que a Venezuela le tocaría reducir en un ocho por cien-

to sus exportaciones. Venezuela, socio fundador de la OPEP, tiene una cuota de 1,7 millones de barriles diarios, y según los últimos informes del Ministerio de Energía exporta alrededor de 1,5 millones de barriles al día, entre crudos y refinados.

Ingresos estimados

Los ingresos estimados por exportación petrolera para este año son de unos 14 mil millones de dólares, por lo que una reducción de un ocho por ciento reduciría los ingresos en unos 1,2 mil millones de dólares. Pasa a la página 9



DESFILE DE LAS ROSAS. Mainz, Alemania Occidental, marzo 5. Un soldado norteamericano baila con su pareja durante el

"Desfile de las Rosas" en Mainz, que es el desfile más importante del carnaval alemán. (AP-LASERPHOTO).



CARNAVAL DE COLONIA. Colonia, Alemania Occidental, marzo 5. Un aspecto captado hoy lunes, del famoso carnaval de Colonia, que incluye vistosas carrozas. Millares de personas se sitúan en una de las principales calles de la ciudad para admirar las carrozas, en las que se presentan caras de personajes conocidos. (AP-WIREPHOTO).

Actor William Powell muere a los 91 años

Palm Springs, EEUU, marzo 5 (AP). El actor Williams Powell, que participó en un centenar de películas en las décadas de 1930 y 1940 murió hoy a los 91 años.

Su médico, Irving Hirschleifer, dijo que Powell murió "de avanzada edad" a

la hora 05:45 en el Desert Hospital, donde ingresó ayer a la tarde. Estaba a su lado su esposa durante 44 años, la actriz Diana Lewis, dijo una amiga de la familia, Gloria Greer.

Powell se retiró a Palm Spring, California. a me- Pasa a la página 62

EUA reduce su fuerza naval frente a Líbano

Washington, marzo 5 (AP). Estados Unidos ha reducido su fuerza naval frente a la costa libanesa al menor nivel desde noviembre luego del bombardeo suicida de un cuartel general de la Infantería de Marina en el aeropuerto de Beirut, dijeron hoy fuentes del Departamento de Defensa.

El portaaviones Independence se dirige hacia el oeste a través del Mar Mediterráneo para integrarse a un ejército naval de la OTAN en el Atlántico Norte y el Mar de Noruega.

Cuando el Independence salga del Mediterráneo a mediados de semana. Esta- Pasa a la página 62

Público en desfile de las escuelas de samba

Río de Janeiro, marzo 5 (AP). El público de esta ciudad acudió en masa para presenciar el producto de muchas semanas de preparativos cuando se inició anoche el desfile de las escuelas de samba, durante 14 horas de magia del carnaval, quizás más famoso del mundo.

Entretanto, la policía dijo que hubo menos incidentes delictivos y heridos que en años anteriores, pero rehusó dar las cifras hasta que concluyan los festejos.

La primera de siete escuelas de samba, integradas Pasa a la página 28

Confirmar avalancha mató cien en Bolivia

La Paz, marzo 5 (UPI). Una avalancha de tierra virtualmente sepultó un villorrio en la región central de Bolivia, confirmaron hoy vecinos del lugar.

El cerro Murruntani a causa de un movimiento sísmico y la tormenta de lluvia que cayó entre el miércoles y el jueves pasado.

Un maestro del pueblo de Morochata, cercano a Cuchi Corral, donde ocurrió la tragedia, estimó que por lo menos 100 personas resultaron sepultadas al derrumbarse

Las autoridades hasta ahora no han podido ofrecer información alguna debido a que la zona se ha hecho inaccesible por tierra y aire, por la persistencia de las lluvias Pasa a la página 34

En Kandahar, a 450 kilómetros al suroeste de la capital de Kabul, varios activistas del Partido Comunista en el poder, fueron muertos El hecho ocurrió la semana pasada cerca de la guarnición soviética, aunque no hubo bajas y los rebeldes huieron tras apoderarse de algunas armas soviéticas, dijo el dirigente afgano Mohammad Maiwand que afirmó un compatriota que llegó a Nueva Delhi. Pasa a la página 62

Rebeldes afganos atacan a rusos

Nueva Delhi, marzo 5 (AP). Rebeldes antimarxistas tendieron una emboscada a un convoy soviético en las afueras de Kandahar, la segunda ciudad en importancia de Afganistán, y destruyeron cinco tanques, dijo hoy un dirigente afgano exiliado.